

Leserforum

Die ganze Wahrheit

Zum Wahlkampf der Freien Bürger Baden-Baden (FBB) mit Martin Ernst an der Spitze schreibt Eberhard Wolpert, Mahlbergstraße 21, 76532 Baden-Baden, folgenden Leserbrief:

FBB, Martin Ernst klärt auf, die ganze Wahrheit. Martin Ernst, Mitbegründer der FBB, Initiator des Freundeskreises Neues Schloss, klärt in Wahlpartys bei Freibier und Imbiss auf über Hintergründe und

Leserbriefe müssen nicht die Meinung der Redaktion widerspiegeln, gleichwohl übernimmt diese die presserechtliche Verantwortung. Die Redaktion behält sich sinnerhaltende Kürzungen oder eine Ablehnung vor. Zuschriften müssen die komplette Adresse und Telefonnummer des Verfassers beinhalten.

Fakten zum Neuen Schloss, Babo-Hochhaus, Immobilien- und Baulandschaft, Politik in Baden-Baden.

Hier die ganze Wahrheit: Wer hat als Makler das Neue Schloss an die Fam. Hassawi

BT vom 20.05.2014

und die jetzige Eigentümerin vermittelt? Wer war mit seiner Immobilienfirma selbst Eigentümer des Babo-Hochhauses und zusätzlich als Makler tätig? Wer war bei der Bühlerhöhe als Makler und als Geschäftsführer einer Grundstücksgesellschaft aktiv und hat versprochen, das Hotel wieder an die Spitze der deutschen Luxushotel zu führen? Wer hat bei diesen Aktivitäten ordentlich abkassiert (Maklerprovisionen, hoher Veräußerungserlös, Geschäftsführergehalt)? Wer will nun das Neue Schloss retten, präsentiert sich als Heilsbringer für das Babo-

Hochhaus und will die Stadt vor der Verfilzung verschonen?

Antwort: Der Immobilienmakler und Vorstand der Immobilien Regional AG, Martin Ernst. Unabhängig, unbestechlich, einfach besser, so sein Wahlslogan und der der FBB. Das ist Heuchelei pur.

Bleibt nur zu hoffen, dass die Bürger sich nicht blenden lassen und bei ihrer Stimmabgabe wissen, dass so jemand, der bei vorgenannten Aktivitäten selbst tief mitgewirkt hat, als Repräsentant der Bürgerschaft und als Gemeinderat ungeeignet ist.